



桑山っ子



桑山っ子 合い言葉

- 「く」・・・くじけずがんばる子
- 「わ」・・・わくわく学ぶ子
- 「や」・・・やさしくかかわる子
- 「ま」・・・まじめにはたらく子
- 「こ」・・・こつこつとりくむ子



春休みが終わり、桜の花びらが舞う校庭に、子どもたちの歓声が戻ってきました。入学式で、新入生 23 名を迎える、全校児童 106 名、教職員 23 名で、桑山小学校の令和 7 年度が始まりました。本年度も全教職員が一丸となって、桑山小学校に通う全ての子どもたちに、「学校生活が楽しい。桑山小学校に通えるのがうれしい。」と感じてもらえる学校となるよう、尽力してまいります。

また、今年は、令和 8 年 4 月の豊中小学校開校に向けて、特別な 1 年となります。桑山小学校としての最後の年。桑山小学校の思い出作りになる、さまざまな記念行事に、地域の方々や保護者の皆様と一緒に取り組んでいきたいと考えています。どうぞよろしくお願ひいたします。

4月7日(月) 新任式・1学期始業式



新任式では、新たに着任した 4 名の教職員が、「桑山小学校でみんなといっしょにがんばりたい。」と、あいさつを述べました。

続いて行われた始業式では、私から「五つの小学校が統合して、来年 4 月に豊中小学校が始まります。今年は、130 年以上の歴史をもつ桑山小学校の最後の年です。この特別な一年間を、みんなの笑顔でいっぱいの、最高の年にしたいですね。」と呼びかけました。

4月8日(火) 入学式



23 名の新入生が、喜びいっぱいの表情で登校しました。6 年生に手を引かれて入場するときは、少し緊張しているようでしたが、担任の先生の呼名にも大きな声で返事できました。式のあとは、図書室で 6 年生から読み聞かせをしてもらいました。「やさしくかかわる」桑山っ子の、すてきな光景でした。